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JUNTA ADMINISTRATIVA 

ACTA NOMER0 17-18-019 

DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EN LAS SESIONES DEL JUEVES, 26 DE ABRIL DE 2018 
Y EL VIERNES, 4 DE MAYO DE 2018 

Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini 
Rectora Interina y Presidenta 

Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Dir. Int. 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Srta. Angell del R. Rivera Ortiz 
Representante Estudiantil 

Dra. Mariel Nieves Hernandez 
Decana Interina, Colegio de ADEM 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academic° 

Excusado: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente Interino 

Invitados: 

Dr. Pedro Vazquez Urbano 
Decano Asociado de Asuntos Academicos 

Sr. David Rivera Polanco 
Representante Estudiantil Alterno 

Secretaria Interina: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 

Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano Interino de Administracion 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Int. 
Colegio de Artes y Ciencias 

Dra. Betsy Morales Caro, Decana de 
Asuntos Acadernicos 

Dr. Victor Siberio Torres 
Representante del Senado Academic° 

Dr. Genock Portela 
Ayudante Especial de la Rectora 

Sra. Maria de los A. Fernandez 
Directora Interina de Presupuesto 

Asistentes: 

Sra. Liz J. Rivera Valentin 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se reUne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La misma comienza a las dos y 
veinte minutos de la tarde en el segundo piso del Edificio de MuSA. La Secretaria pasa lista y constata el 
cuorum con la presencia de diez miembros de la Junta, segtin consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 

La Rectora Interina les recuerda a los miembros de la Junta que hay varios asuntos pendientes ante 
diversos comites ad hoc. Solicita que para el 18 de octubre de 2018 todos los comites atiendan los 
asuntos pendientes ante ellos y que sometan los informes correspondientes. 

abril 

20 	Competencias de belle de la Liga Atletica Interuniversitaria 

21 	Ceremonia para otorgar galardon a los estudiantes que obtuvieron oro, plata y bronco en 
la Primera Etapa de las Olimpiadas Matematicas de Puerto Rico 

Competencias de porrismo de la Liga Atletica Interuniversitaria 

23 Conferencias de prensa sobre las Justas de Atletismo de la Liga Atletica 
Interuniversitaria en Casa Alcaldia de Ponce 

Reuni6n con el Dr. Agustin Rullan, Dr. Jaime Segue! y Dr. Bienvenido Velez 

ReuniOn de Staff y Reuni6n con Decanos y Ayudantes de la Rectora 

24 	Pep Rally con los Atletas del Recinto Universitario de Mayaguez quienes compiten on 
las Justas de la Liga Atletica Interuniversitaria 

Continuacion de reunion del Senado Academico 

Reuni6n de la Junta de MuSA 

25 	Actividad dedicada al personal administrativo del Recinto Universitario de Mayaguez 

Reuni6n de la Junta Universitaria en Administracion Central 

26 	Entrevistas con periodistas televisivos y radiales sobre situacion que acontece en el area 
oeste de Puerto Rico 

Se recesa la reunion de la Junta Administrativa a las dos y cincuenta y ocho minutos de la tarde. 

Sesion del viernes, 4 de mayo de 2018  

Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini 
Rectora Interina y Presidenta 

Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Dir. Int. 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Srta. Angell del R. Rivera Ortiz 
Representante Estudiantil 

Dra. Marie! Nieves Hernandez 
Decana Interina, Colegio de ADEM 

Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano lnterino de Administracion 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Int. 
Colegio de Artes y Ciencias 
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Dr. Victor Siberio Torres 	 Dra. Betsy Morales Caro, Decana de 
Representante del Senado Academic° 	 Asuntos Academicos 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academic° 

Excusado: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente Interino 

lnvitados: 

Dr. Pedro Vazquez Urbano 	 Dr. Genock Portela 
Decano Asociado de Asuntos Academicos 	 Ayudante Especial de la Rectora 

Secretaria Interina: 	 Asistentes: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 	 Sra. Liz J. Rivera Valentin 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se reOne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La misma comienza a las dos y 
veintiCin minutos de la tarde en el segundo piso del Edificio de MuSA. La Secretaria pasa lista y constata el 
cu6rum con la presencia de once miembros de la Junta, segOn consta de la lista que antecede. 

LICENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 
Sin SueIdo para Atender Asuntos Personales 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes licencias sin sueldo para atender asuntos personales: 

Sra. Denise Corales Toro, Asistente Administrativo IV, de la Oficina de PlanificaciOn, Investigacion y 
Mejoramiento Institucional, de Rectoria; por el periodo del i de julio de 2018 al 30 de junio de 2019. 

Sra. lrimar Torres Zapata, Auxiliar de Investigaciones, del Departamento de Biologia, del Colegio de Artes 
y Ciencias; por el periodo del i de mayo de 2018 al 30 de abril de 2019. 

LICENCIAS AL PERSONAL DOCENTE 
Sin SueIdo por Enfermedad  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
licencia sin sueldo a la Prof. Rosa Julia Santiago Vega, Catedratica, del Departamento de Biologia, del 
Colegio de Artes y Ciencias; por el periodo del i de enero de 2018 al 30 de junio de 2018. 

ASUNTOS PENDIENTES DE LA JUNTA 

1. lnforme del Comite Ad Hoc sobre Protocolo de Deuda por lncumplimiento de Licencia con Ayuda 
EconOmica. La Junta acuerda certificar que se anada el item cinco del contrato anterior sobre este 
asunto al nuevo formato de contrato preparado por el comite. El item cinco dice de la siguiente 
manera: La Universidad de Puerto Rico reconoce que el Beneficiario y sus fiadores quedaran 
relevados de reembolsar el dinero recibido por concepto de sueldo u ayuda econ6mica cuando los 
servicios del Beneficiario no sean requeridos durante el transcurso del arm siguiente a la 
terminaci6n de los estudios o trabajos realizados. Esto fue confirmado mediante conversacion 
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telefonica (9 de mayo de 2018, con la Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos). 
El nuevo contrato enmendado se certifica. 

2. La Junta acuerda, eliminar de la lista de asuntos pendientes la revision del Procedimiento para la 
RealizaciOn de una Evaluacion de Riesgo, ya que el asunto fue atendido con la CertificaciOn 
NUmero 14-15-341. 

OTROS ASUNTOS 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, propone enmendar la Certificacion 
NOrnero 16-17-307 de la Junta Administrafiva; Medidas para Mejorar la Eficiencia en el Uso de 
Recursos sobre Tareas Docentes. La enmienda propuesta es aprobada, la certificacion enmendada 
forma parte del acta. 

Se recibe la comunicacion con fecha del 12 de abril de 2018, de la Dra. Betsy Morales Caro, 
Decana de Asuntos Acadernicos, sobre el informe de los creditos otorgados por compensaciones 
adicionales, relacionados a ensenanza, investigacion, otros servicios, y Ad Honorem; 
correspondiente al segundo semestre del an° academic° 2017-2018. 

La Junta recibe la recomendacion del Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, en 
el sentido de que uno de los tres bancos asignados a la Facultad de Ingenieria y que fueron 
construidos para dedicarlos a la memoria de profesores que hayan impactado positivamente a sus 
estudiantes, Ileve el nombre del Prof. Julio Rios Morales. 

ASUNTOS NUEVOS 

El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado Academic°, presenta la sugerencia de que el 
Decanato de Asuntos Acadernicos analice la posibilidad de que el primero de mayo de cada alio se 
establezca en el Calendario Academic° un receso acadernico que podria Ilamarse Receso 
Academic° Pre Examenes Finales. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, indica que va a traer los calendarios 
del artio que viene para que lo podamos analizar, el 1 y 2 de mayo receso pre-examenes finales. 
Necesitamos reponer las clases del merles del paro, nos quedan dos alternativas el 13 6 20 de 
mayo. La Srta. Angeli del R. Rivera Ortiz, Representante Estudiantil, presenta moci6n para que la 
reposicion sea el 20 de mayo. La Junta aprueba el cambio en el calendario academic°. 

El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Interino de Artes y Ciencias, trae ante la consideraci6n de 
los miembros de este cuerpo que todas las acfividades del recinto tienen que contar con la 
autorizaci6n de Rectoria, ya que conllevan gastos. El doctor Gilbes Santaella recomienda que la 
Rectora Interina haga una comunicaciOn formal para reforzar las directrices. La Rectora Interina 
contesta que es necesario la autorizaciOn pues conlleva seguros, gastos de agua y luz. Antes se 
hacia de esta forma y se dejo de hacer, pero se supone sea de esta manera porque tiene que 
cumplir con los seguros y sobre todos los gastos de agua y luz. 

El Dr. Noel Artiles LeOn, Representante del Senado Academic°, hace hincapie en que el dia 20 de 
mayo que habra clases que nos aseguremos que todos los servicios de apoyo al estudiante se 
ofrezcan. 

La Rectora Interina se excusa y preside la Dra. Betsy Morales Caro 

El Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano Interino del Colegio de Ciencias Agricolas, expresa estar de 
acuerdo con lo expresado sobre el COE. Recomienda que para aquellos que no tienen el COE se 
utilice la evaluacion del Comite de Personal en lugar del COE. El Dr. Noel Artiles Leon, 



R TODO LO C 	DOY FEY CERTIFICO, po  

Nilda E. Perez Colla 
Secretaria Interina 
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Representante del Senado Academic°, responde quo no son las mismas preguntas. La Junta 
aprueba la mociOn presentada por el Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano de Administracion, para 
quo se apruebe que aquellos docentes quo no tienen COE se sustituya el mismo por la evaluaciOn 
del Comae de Personal. 

Cubierta la agenda on su totalidad se clausura la reunion a las cinco y veinte minutos de la tarde. 

APROBADO, 

Wilma L Santiago Gàbrielini, M Arq. 
Rectora Interina 
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